

Celebran XII aniversario del Archivo Nacional Minero

Esta semana continúan las actividades de celebración del XII aniversario del Archivo Histórico de la Minería Nacional en los lugares donde se ubican sus repositorios. Hoy se entregarán dos bustos y un mural en la ciudad de El Alto.

El Archivo Histórico de la Minería Nacional fue creado por Decreto Supremo 27490 del año 2004, un 14 de mayo. Este año celebra su XII aniversario. Se trata de un repositorio, único en el mundo, que tiene presencia en La Paz, Oruro y Potosí, Catavi y Pulacayo.

Luis Oporto, director de la Biblioteca y Archivo Histórico de la Asamblea Legislativa, mencionó el enorme valor documental que existe y que es resguardado por la Corporación Minera de Bolivia (Comibol).

Anunció que, a modo de celebración y en memoria de quien fue el archivista más importante del país, Gunnar Mendoza, hoy será descubierto un busto en su honor.

Carolina Campos, la jefe técnico del sistema de Archivo de la Comibol, destacó que durante estos 12 años de trabajo se ha rescatado 40 kilómetros de documentación abandonados por todo el territorio nacional en los diferentes centros mineros donde tenía presencia Comibol.

Fijo que la abundante información histórica que existe en los archivos, está relacionada con la actividad minera en los últimos 100 años en el país, en toda la época republicana, razón por la cual, la obra postula para formar parte de los aportes a la Memoria del Mundo.

Actividades

Hoy se descubre también el busto al líder de los trabajadores, Juan Lechín Oquendo y un mural con toda la historia de la minería.

En el edificio del sistema de Archivo de la Comibol se presentarán libros patrimoniales.

